

RESUMEN DE ACTIVIDADES 02 AL 05 DE ENERO



02/01

CONCURSO DE DESPRECARIZACIÓN

El ministro Arsenio Zárate participó de la reunión sobre el Proceso del llamado a concurso de desprecariación Laboral para funcionarios de la SEN, en efecto se informó a los postulantes sobre el estado actual del proceso mencionado, indicándoles el calendario de actividades para el cumplimiento y la culminación del presente llamado.



02/01

INCLUSIÓN

El ministro de la SEN, Arsenio Zárate, hizo entrega de otras dos sillas de ruedas a dos personas en situación de discapacidad. Esto fue posible gracias a la Oficina de la Primera Dama. Esta entrega representa un acto de solidaridad y demuestra que juntos podemos crear un mundo más accesible y equitativo para todos. [#GobiernoDelParaguay](#)



03/01

AYUDA HUMANITARIA

Fueron asistidas 3 familias del barrio Villa Madrid, de la ciudad de Limpio, que fueron afectadas por un incendio. Entregamos materiales de primera necesidad para que estas familias puedan rehabilitar sus viviendas, reafirmando nuestro compromiso de llevar esperanza y asistencia a las familias que se encuentran en una difícil situación.



03/01

LANZAMIENTO DE EL URÚ

El ministro de la SEN, Arsenio Zárate, estuvo presente en el lanzamiento de El Urú, una yerba mate elaborada por la Cooperativa Citricoop, que resalta el trabajo de la agricultura familiar para fortalecer la economía local y promover la sostenibilidad.



03/01

MINISTRO ARSENIÓ ZÁRATE LIDERA ESFUERZOS PARA CONTROLAR INCENDIO DE GRAN MAGNITUD ENTRE LUQUE Y SAN BERNARDINO

El ministro Arsenio Zárate coordina personalmente las tareas de combate a un incendio de gran magnitud que se desarrolla en el tramo que une las ciudades de Luque y San Bernardino.



05/01

DENUNCIA ANTE LA FISCALÍA

La Secretaría de Emergencia Nacional formuló una denuncia contra Personas Innomiadas por el Hecho Punible de Producción de Incendios que Afectan el Medio Ambiente y Atentan contra la Seguridad de las Personas frente a Riesgos Colectivos. Esta denuncia se presentó a raíz del incendio forestal ocurrido en las fechas 3 y 4 de enero en inmediaciones de la localidad de Patiño, en cercanías del lago Ypacarai, distrito de la ciudad de Areguá, incluso llegando a zonas de la ciudad de Luque.



05/01

CUMPLIMOS CON LA SENTENCIA DE LA CORTE INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS

Entregamos kits de alimentos a familias de la comunidad indígena Sawhoyamaya, del departamento de Pdte. Hayes.